

J'ai voulu refaire le monde

J'ai voulu refaire le monde,
je me battais contre les injustices
et la haine en faisant de grands
discours sans fin.

J'ai cru que tout était possible,
mais chaque jour apportait
une nouvelle preuve de l'immobilisme,
du règne de l'argent et du mensonge.

J'ai alors perdu courage,
pourquoi lutter, pour quoi, pour qui ?
Finalement ne vaut-il pas mieux suivre
le mouvement général ?

Désespéré, je t'ai enfin vu, Seigneur,
et j'ai compris qu'une vie ne se gagne
pas avec de grandes idées mais avec
le cœur et avec ton aide.

Thierry Larcher - L'image de notre paroisse N°194

Prenons la main
que Dieu
nous tend



Le Carême , un chemin vers Pâques PRENONS LA MAIN QUE DIEU NOUS TEND

La spiritualité du Carême, c'est aussi celle
de toute notre vie ! Un temps privilégié
pour reprendre conscience de notre
baptême, nous retrouver, approfondir
notre foi.

Des fiches nous sont proposées par le
diocèse, comme les années passées, afin

de se réunir et partager la parole de ce
temps de carême, autour du thème :

Prenons la main que Dieu nous tend.

Cinq étapes à vivre :

Se laisser conduire, se laisser appeler, se
laisser inviter, se laisser toucher, se
laisser libérer.

Commençons à en parler, à inviter !

*Les dates, lieux et horaires des réunions
vous seront communiqués lors des offices
dominicaux.*

Dans ce numéro :

Paroles d'Amour : *Page 3*

L'église de Plombières, belle et fragile : *Pages 4 et 5*

Visiteuses et bénévoles à la maison de retraite :
Page 6

Le coin des jeunes (*Carême - aumônerie-caté.*) :
Page 7 et 8

Mouvements de solidarité (*Secours Catholique-
CCFD-St.Vincent de Paul*) : *Page 8 et 9*

Informations et échos de la paroisse :
Pages 9 - 10 - 11

Agenda des messes : *Pages 12 et 13*

CONCERTS EN VUE

Samedi 9 avril à 20h30 :
concert de l'école de
musique à l'église de
Ruaux.

Jeudi de l'Ascension, le
2 juin prochain, à 17h à
l'église de Plombières :
concert "Orgue et Chant"
avec Georges Delvallée et
Carole Marais.